

Beisbolistas cubanos al "vapor" en Hermosillo



Hermosillo, 26 ago (JIT).- Un trabajo general en todas las áreas realizó el jueves el equipo cubano durante su primer entrenamiento en esta ciudad mexicana, sede desde el viernes de la V Copa Mundial Sub-15 de Beisbol.

Entre las 15 y las 17 horas locales (6 a 8 p.m. en la Isla), la tropa dirigida por Alexander Urquiola realizó un fuerte calentamiento físico que dio paso a acciones tácticas de corrido en las bases, defensa en el cuadro y los jardines, y bateo hacia el terreno.

Bajo un tórrido sol y con temperaturas sobre los 36 grados Celsius también trabajaron los lanzadores, a quienes asignaron sesiones de bullpen y carreras rápidas de seis a siete segundos.

Un buen ambiente se respiró en el recuperado estadio Héctor Espino, templo sagrado del beisbol en esta región, pues sirvió de casa por años al club Naranjeros de Hermosillo, dueño de 16 coronas en la Liga Mexicana de Beisbol del Pacífico y de dos en las series del Caribe.

Concentración en las diversas situaciones de juego, rigor en las ejecuciones técnico-tácticas y confianza en la victoria fueron demandas reiteradas por los entrenadores del elenco, en especial por el legendario Germán Mesa Fresneda, jefe técnico de la preparación.

Cercana atención recibió el derecho espirituano Robier Hernández, designado para lanzar ante los aztecas este viernes (11:30 p.m. en Cuba) por su control, rectas de hasta 84-85 millas por hora y lanzamientos rompientes que le pueden hacer dominante.

En cuanto a la alineación, Urquiola reconoció que valoran tres variantes. Irán probando y decidirán según los resultados. Recuérdese que este elenco no juega oficialmente desde junio pasado, y que ahora verá un nivel cualitativamente superior al enfrentado durante la lid premundial celebrada en Venezuela.

En términos de nivel, Cuba comparte hotel con las fuertes selecciones de Estados Unidos, Japón y Taiwán, rey vigente y primero y segundo del ranking global de la categoría, por ese orden. Además apreciamos momentos de la preparación de nortños y taiwaneses, y sobresalen no solo aspectos físicos, sino y sobre todo cualidades técnicas.

Del congresillo técnico lo más notorio para Cuba resultó la oficialización de un cambio en la nómina debido a un caso de covid-19 detectado en La Habana antes de partir. Al reiterarse el positivo del receptor Yan Carlos Valle Rivalta (VCL), a quien se le practicaron tres exámenes de antígeno y un PCR, se inscribió al granmense Cristian de Jesús Zamora.

Andrés García, responsable del pitcheo en el cuerpo técnico cubano, detalló que este viernes –por detrás de Robier- estarán listos para trabajar los intermedios Danel Reyes, Alex Costa (z) y Yunior Villavicencio (z), y como cerrador Mailon Batista.

Aseguró que el staff tiene buen comando de lanzamientos, emplean bien los rompientes y saben trabajar en zona mala cuando es necesario. Reconoció que cuatro años después de la última copa mundial no

existe mucha información de los rivales asiáticos y europeos, de modo que será un reto la labor desde el banquillo.

Urquiola, por su parte, insistió en la importancia de jugar fuerte e imponerse a México en la primera salida, para luego tratar de certificar la clasificación ante República Checa. Reiteró que la aspiración es discutir una medalla, pero lo primero es llegar a la llamada súper ronda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/297571-beisbolistas-cubanos-al-vapor-en-hermosillo>



Radio Habana Cuba